



Hospital Las Higueras adquirió moderno equipo para intervenir las arritmias cardiacas complejas

Hospital Las Higueras adquirió un moderno equipamiento denominado Sistema CARTO, por un monto de 478 millones de pesos, con el cual realizaron su primer procedimiento de Mapeo Tridimensional en Electrofisiología. Esto permite tratar algunos tipos de arritmias muy complejas que no se pueden abordar con otro tipo de procedimiento.

Muchas arritmias se pueden tratar con el sistema convencional, existen un grupo de arritmias complejas que requieren de este procedimiento que consiste en un mapeo electro-anatómico tri-

dimensional (3D). El cardiólogo de Hemodinamia y Electrofisiología del Hospital, Armando Pérez, detalló que en este primer procedimiento se realizó una Ablación de Venas Pulmonares para el tratamiento de Arritmias Cardiacas.

"Se trata de una tecnología que estábamos esperando hace un par de años. Finalmente pudimos incorporarla en nuestra cartera de servicios para pacientes de la macrozona que ahora podrán acceder a esto acá en Las Higueras. Las ventajas que tiene son muchísimas" dijo Pérez.



Ya lograron su primer procedimiento de Mapeo Tridimensional.